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多形式学党史

野自开展党史学习教育活动以来袁我们陆
续进行了读原著尧网上学尧三会一课学尧晨读
晨学尧研讨会尧宣讲会尧集中轮训尧专题辅导等
多种形式的学习活动袁以把耶学史明理尧学史
增信尧学史崇德尧学史力行爷贯彻于各项业务
始终为目标袁 从党史学习教育中坚定奋进的
信心袁铸就信仰之魂袁夯实思想之基袁自觉担
当为民之责遥 冶呼和浩特市交通局机关党委专
职副书记董瑞康说遥

据董瑞康介绍袁开展党史学习教育以来袁
呼和浩特市交通运输局第一时间制定并下发
了 叶呼市交通运输局开展党史学习教育活动
实施方案曳叶呼市交通运输局关于组织党员干
部开展党史学习教育 野晨读晨学冶 活动的通
知曳叶呼市交通运输局关于举办党史学习教育
专题系列培训班的通知曳叶2021年全市交通运
输更贴近民生实事曳等文件袁各级党组织认真
组织开展党史学习教育 野第一课冶野晨读晨
学冶尧党史学习教育野读书班冶等学习活动袁广
大党员干部认真贯彻落实党史学习教育部署
安排袁切实做到学党史尧悟思想尧办实事尧开新
局遥

野要深刻理解开展党史学习教育的重大
意义袁总结历史经验尧认识历史规律袁传承红
色基因尧 牢记初心使命袁 进一步增强政治意
识袁 提高政治站位袁 用党的奋斗历程鼓舞斗
志尧用党的优良传统凝聚力量尧用党的实践经
验启迪思想袁 在学思践悟中凝聚起推动首府
交通运输高质量发展的磅礴力量遥 冶 呼和浩
特市交通运输局党组书记尧局长尧机关党委书
记焦鸿在 野传承红色基因 践行初心使命冶主
题讲座中强调遥焦鸿在采访中表示袁所有的学
教活动都不是为了单纯的学教袁 活动必须与
本职工作结合起来袁工作成效越高袁就说明学
教活动搞得越好袁 最终的成效一定是体现在
工作成绩上遥

对此袁 呼和浩特市交通运输安全督查中
心主任杨浩宇深有感触袁野党史学习首先是通
过学习让大家认识到现在所做的工作从出发
点到落脚点都是耶为民爷两个字袁没有从天而
降的英雄袁只有挺身而出的凡人袁现代社会没
有生死的考验袁 但我们应该从党史中感悟到
我们应该做些什么袁 应该怎样对待我们的工
作袁重整旗鼓袁提升工作质效遥 冶

多角度办实事

野对于我们的工作而言袁提升质效首先就
要提高接诉率尧解决率和满意率袁执法中为民
考虑袁想民所想袁尽可能的考虑到我们能在其
中能做什么遥冶杨浩宇说遥自呼和浩特市 12345
为民服务热线开通以来袁 呼和浩特市交通局
进一步完善投诉举报查处机制袁 在提升 野三
率冶上下功夫遥 野我们对于每个举报投诉单都
非常重视袁在各方确认了真实性后袁即便不属
于我们管辖范围内的事项袁 我们也会尽可能
提供帮助遥 冶杨浩宇介绍道遥

电话铃声响起袁 一个路段养护问题的相
关举报经 12345平台转接而至袁 问题分属新
城区管理袁可不知因何被退了单袁流转到了呼
和浩特市交通局遥 遇到这样的单袁如果不是我
们能够解决的诉求袁那么我们能够做些什么钥
本着这样的原则袁 呼和浩特市交通局相关业
务负责人主动对接袁 与新城区相关单位进行
协调对接袁妥善解决了问题袁赢得了群众的赞
声遥

野我们从不无理由退单袁有网友反映交通
系统的小区垃圾回收问题袁 我们就主动去联
络小区物业进行处理袁 投诉的主要职责不管
是谁袁我们能尽什么力就尽什么力遥 冶杨浩宇
说道袁当然袁如果是我们职责范围内的业务袁
我们更加一丝不苟袁依法打击违法犯罪行为遥
日前袁平台接到举报信息称袁飞机场十二点以
后出租车没有按照规定进入匝道袁 并将图文

资料上传至网络平台遥接到举报后袁工作人员
及时处理袁将举报的几台车进行依法扣除遥在
此期间袁工作人员发现了一台空号车袁疑似假
号牌出租车袁于是袁交通局联合公安部门围堵
这辆车袁在全市开展地毯式搜查袁致使该号牌
车不敢营运袁 形成了打击违法行为的高压态
势袁对非法营运者起到了震慑效果遥

多举措促落实

为依法解决中央巡视组交办的关于反映
出租汽车野两权合一冶信访事项袁维护行业发
展袁呼和浩特市交通局依据行业实际袁制定了
叶呼和浩特市解决市区部分巡游出租汽车野两
权合一冶诉求的工作方案曳袁经过呼和浩特市
人民政府第 3次常务会议审议通过袁 于 1月
30 日印发遥

野我们从 2020年 10月就开始处理野两权
合一冶的问题袁这是一个多年遗留的问题袁出
租车的所有权和经营权分属出资人和公司两
方袁出租车营运人员与公司合同到期后袁如果
不能续约袁就没有经营权利袁无法进行经营活
动袁这给出资人的经营造成了很大隐患遥 冶呼
和浩特市交通局副调研员任志敏介绍道袁野经
营权和所有权不统一袁 损害了出租车营运人
员的利益袁野两权合一冶让出资人享有经营权袁
也消除了更多情况相同的出租车营运人员的
隐忧遥 冶

据任志敏介绍袁呼和浩特市有 280 余辆
出租车存在野两权冶不统一的问题袁呼和浩特
市交通运输局印发工作方案促进 野两权合
一冶袁 指出出租车辆到期之后经营权特许给
司机袁 为出租车行业营造了良好的营商环
境遥

野无论是接诉即办得尽心尽力袁还是耶两
权合一爷的顺利推行袁都离不开党建工作强有
力的精神力量支持遥近年来袁我们致力于党建
工作袁在学党史尧悟思想尧办实事尧开新局中积

蓄力量袁更好地为民服务遥 冶董瑞康感慨道遥
在一系列的党史教育活动中袁 交通运输

系统干部的工作状态和作风也有了很大转
变遥 野这也是我们开展党史教育活动的初衷袁
提高工作质效袁转变干部工作作风袁使其更适
合新发展阶段的工作要求袁增强各项能力袁从
讲政治的高度去研究落实交通领域的各项工
作任务袁 把党和政府的为民情怀在交通运输
领域得到最好的体现遥 众人拾柴火焰高袁每个
人都动起来袁办实事的效果就能体现出来遥 冶
焦鸿在采访中说道遥

宏图已绘就袁号角已吹响曰壮志在心头袁
扬鞭在脚下遥 据介绍袁下一步袁呼和浩特市交
通局将继续以习近平新时代中国特色社会
主义思想为指导袁全面贯彻党的十九大和十
九届二中尧三中尧四中尧五中全会精神袁坚持
稳中求进工作总基调袁以加快建设交通强国
为统领袁 以优化交通运输营商环境为抓手袁
做到野四个一冶袁突出野十二个聚焦冶渊聚焦常
态化疫情防控尧聚焦平安交通建设尧聚焦野十
四五冶规划编制尧聚焦重点项目建设尧聚焦公
路建管养尧聚焦巩固拓展脱贫攻坚成果与乡
村振兴有效衔接尧 聚焦提升服务保障水平尧
聚焦绿色智慧交通发展尧 聚焦法治建设尧聚
焦深化改革尧聚焦交通运输市场监管尧聚焦
扩大社会参与冤袁 着力于便利老年人打车出
行尧实现道路运输驾驶员高频服务事项野异
地通办冶尧推广道路客运电子客票服务尧实施
公路危旧桥梁改造尧生命安防工程尧实施绿
色出行野续航工程冶等十个工作要点袁确保
野十四五冶开好局尧起好步袁以优异成绩庆祝
中国共产党成立 100 周年袁为书写野美丽青
城窑草原都市冶 高质量发展崭新篇章当好先
行遥

走在乘党史教育风帆袁 扬披荆斩棘力量
的道路上袁 呼和浩特市交通局也将进一步落
实为民实事袁营造更好地交通运输环境遥

渊王雅妮冤

学党史 转作风 提质效
呼和浩特市交通局以野学冶促野效冶推动落实惠民政策

本报讯渊记者 王祯 通讯员 许敏冤日前袁
包头市青山区人民检察院控申部门结合 野检
察队伍教育整顿专项活动冶的部署要求袁围绕
群众诉求表达尧信访回复尧权益保障等重点环
节袁拓渠道尧强措施尧压责任袁以野四个严格冶制
度做细做实群众信访工作袁 切实将信访矛盾
化解在基层遥
严格执行群众信访件件有回复制度遥 青

山区检察院控申部门严格落实群众信访件件
有回复制度袁畅通信尧访尧网尧电野四位一体冶信
访渠道袁完善和规范群众信访登记处理尧回复
等工作流程院由专人负责接收尧登记尧受理尧分

流尧回复群众信访工作袁通过当面尧书面尧短
信尧电话等方式在 7日内回复分流处理情况遥
对于信访人首次向该院反映情况袁 属于本院
管辖的信访案件袁及时审查办理袁并做好三个
月内的答复反馈工作袁取信于民遥对不属于该
院管辖的信访件袁均及时审查袁在 7日内移送
相关单位袁并回复信访人遥

严格坚持检察长接访制度袁 促进信访矛
盾化解遥为切实做好群众信访工作袁预防和化
解矛盾纠纷袁 全力化解涉众型案件所引发的
野群体访冶遥 青山区检察院将每个工作日都设
为检察长接访日袁 由党组成员轮流到 12309

检察服务中心接访袁 并将每日接访领导的姓
名尧 时间在 12309检察服务中心大厅的大屏
公示袁回应民生诉求遥对于重大尧事关民生尧民
利的信访件袁检察长坚持接访尧包案袁让群众
面对面表达诉求袁与此同时袁采取预约接访尧
带案下访等方式袁畅通群众诉求表达渠道遥

严格落实野千名检察官接访冶活动遥 根据
内蒙古自治区检察院 叶关于在全区检察机关
开展野千名检察官接访冶活动的通知曳,该院党
组成员与员额检察官针对疑难信访案件带头
开展化解工作袁提高信访矛盾化解的效率袁检
察官走下去袁变被动为主动袁包案下访接访袁

充分发挥检察机关在深化检察环节社会治理
中的作用遥
严格办理司法救助案件袁 助力信访矛盾

化解遥 随着许多矛盾以案件形式进入司法领
域袁一些刑事犯罪案件尧民事侵权案件袁因被
告人没有赔偿能力或赔偿能力不足袁 致使受
害人及其近亲属依法得不到有效赔偿袁 生活
陷入困境袁由此引发当事人反复申诉上访袁影
响社会和谐稳定遥 该院注重发挥司法救助在
矛盾化解中的积极作用袁 对符合救助条件的
信访群众袁及时告知权利并协助申请袁主动帮
扶袁通过解决具体困难消除信访隐患遥

青山区检察院以“四个严格”化解基层信访矛盾

自 3月 30日零时起袁 包括桃花收费站在内的呼和浩特市城南尧城

北的三个收费站同时停止收费袁收费设施的拆除受到群众的交口称赞袁
野终于不收费了袁我每天回家绕路袁不绕路就得每天花 30元过路费袁这

下方便多了浴冶野这个收费站早该拆啦袁这下可方便了浴冶很多人特意驱车

前往现场袁见证期待已久的一幕遥

野随着社会的发展袁 这个收费站的设置逐渐成为我们经济的梗阻袁
既增加了群众的出行成本袁又制约了当地采摘尧旅游业的发展遥 为了解

决这个问题袁我们多方调研取证袁花了很大力气袁对收费站进行拆除袁3

个收费站的拆除工作预期将在 4月 20日前完成遥 冶呼和浩特市交通局
公路科负责人云俊介绍道遥 据了解袁 拆除收费站是呼和浩特市交通局

2021年野交通运输更贴近民生实事冶的工作任务之一袁也是党史学习教

育活动提升工作质效的又一实践遥


